

## Wasserspringen



### Wasserspringen Tag 4 (29.08.22) von Jürgen Weuthen

#### Deutsche Masters beim Team-Wettbewerb ganz stark!

Am Tag der Sprungwettbewerbe stand das Teamspringen im Fokus. Insgesamt drei Teams gingen in zwei Altersklassen an den Start. Drei Aktive pro Team müssen je zwei Sprünge aus unterschiedlichen Höhen machen (3m-Brett und Turm). Kein Sprung darf sich wiederholen und so ist es entscheidend für die Wertung, dass jeder/jede Sportler\*in seinen schwierigsten Sprung aus der richtigen Höhe zeigt.

In der AK 150+ wurde das Team aus Dresden seiner Favoritenrolle gerecht und gewann vor den starken Niederländern\*innen aus Amsterdam den Europameistertitel. Das zweite deutsche Team um Jürgen Weuthen landete auf Platz 6. In der jüngeren Altersklasse gelang dem deutschen Team der Sprung zur Silbermedaille.

Herzlichen Glückwunsch!